



#CLAUDIASHEINBAUM

Celebra la salida de Carmona

QUE SIGA PROCESO DE DESAFUERO: EL CUAU SE NIEGA A PEDIR LICENCIA

POR G. FLORES Y P. SALAZAR
ESTADOS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo celebró a los diputados locales y a la gobernadora de Morelos, Margarita González Saravia, por la destitución de Uriel Carmona como fiscal general del estado.

Consideró que el ahora exfiscal tuvo resultados deficientes

1

DENUNCIA POR NEXOS CON NARCO TIENE EL EXGÓBER.

en materia de procuración de justicia y recordó que en noviembre de 2022, la entonces fiscal general de justicia de la Ciudad de México, Ernestina Godoy, denunció el encubrimiento de Carmona Gándara en el feminicidio de Ariadna.

Por su parte, la gobernadora de Morelos aseguró que el exfiscal no daba una buena imagen para el estado y señaló que "ya tenía un desgaste".

"Tener a un fiscal que está yendo a firmar sus procesos y sus denuncias no es una buena imagen para el estado de Morelos", dijo en conferencia.

Sobre su salida, Uriel Carmona aseguró que impugnará

ALCALDE SE SUMA

- La dirigente de Morena dijo que Carmona reprobó en índices de confianza.
- Su actuación estuvo marcada por irregularidades en pesquisas, indicó.

la votación que aprobó su remoción, pues, dijo, el proceso se trató de un "albazo improvisado e ilegal". Insistió en que la solicitud de desafuero contra El Cuau se debe a que acumula 10 investigaciones en su contra, una de ellas por nexos con el crimen organizado.

Sin importar las acusaciones en su contra, Cuauhtémoc Blanco se negó a pedir licencia como diputado federal antelas investigaciones por el delito de violación en grado de tentativa contra su media hermana Fabiola, por la cual el exfiscal solicitó su desafuero.

"No voy a pedir licencia. Que siga el proceso de desafuero", dijo en conferencia realizada en un restaurante de Cuernavaca, Morelos, donde promovió su presunción de inocencia y rechazó el vínculo familiar con la mujer denunciante. También dijo que presentó una denuncia por extorsión antela FGR. ●



FOTO: CUARTOSCURO



- **ACUSA.** En conferencia en Cuernavaca, Cuauhtémoc Blanco mostró su denuncia por extorsión contra el exfiscal.